
今 年 の ２ ０ １ ６ 年 １ 月 １ ０ 日 よ り Ｎ Ｈ Ｋ 大

河 ド ラ マ 「 真 田 丸 」 の 放 送 が 開 始 さ れ ま し た。

ま た 、 上 州 沼 田 真 田 丸 展 が こ こ 沼 田 で 開 催

さ れ て い て 、 多 く の 観 光 客 が 観 光 に 来 て い ま

す 。

し か し 、 現 在 、 沼 田 の 路 線 バ ス の 数 は と て

も 少 な い と 感 じ ま す 。 な ぜ こ う 感 じ た か と い

う と 、 沼 田 の 観 光 場 所 は １ つ １ つ が 少 し 離 れ

て い ま す 。 そ の た め 、 車 で は な い 交 通 手 段 で

来 ら れ た 観 光 客 の 方 々 が １ つ １ つ 素 早 く 移 動

す る こ と が で き れ ば 、 た く さ ん の 場 所 を 見 て

い た だ く こ と も で き ま す 。

そ れ だ け で な く 、 地 元 の 方 々 に も も っ と 気

軽 に バ ス を 利 用 し て い た だ け る と 思 い ま す 。

で す の で 僕 の 質 問 は 、 バ ス の 路 線 数 を 増 や

す こ と 、 そ し て 運 行 本 数 を 増 や す こ と は で き

な い か と い う こ と で す 。

僕 は 、 交 通 手 段 が 増 え れ ば 沼 田 に さ ら に 活

気 が 増 え る と 思 い ま す 。

ぜ ひ 、 ご 意 見 を お 聞 か せ 下 さ い 。

質問事項 「沼田市の観光について」
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い ぐ ま ゆ う と


